

Mar del Plata, Miércoles 23 de Agosto de 2023

Made in Mardel

Ya son 7133 los artículos adheridos al programa municipal Producto Local

La Municipalidad de General Pueyrredon, a través de la Secretaría de Desarrollo Productivo e Innovación, continúa sumando PyMEs y empresas al programa Producto Local, que tiene por objetivo incentivar el consumo de elaboraciones hechas en Mar del Plata, Batán y Sierra de los Padres.

Ya son 7133 los artículos adheridos de distintos rubros como alimentos, bebidas, maquinarias, química, textil y pesca, y en total hay 205 empresas adheridas a la iniciativa de

la comuna. Para conocer el detalle del listado con geolocalización los vecinos podrán ingresar <http://mgp.gob.ar/mapa-pl>.

Los productos locales llevan una identificación específica en el punto de venta a través de un logo elaborado por el Municipio. Con este distintivo se busca generar conciencia en la comunidad sobre la importancia de comprar productos elaborados en la ciudad y el impacto directo que esto tiene en la economía local y la gene-

ración de empleo, así como también se contribuye al cuidado del ambiente disminuyendo la huella de carbono.

Una de las marcas que se sumó al programa es Tienda Nodo, ubicada en Garay 1365, que hace seis años da espacio a diferentes proyectos marplatenses artesanales. Vale destacar que además de ser un canal de ventas, trabajan en diferentes capacitaciones para ayudar a quienes no tienen experiencia para que puedan comercializar sus productos.



LA DIOCESIS DESPIDE AL OBISPO GABRIEL MESTRE

La Diócesis de Mar del Plata despidió a quien fuera su Obispo, Monseñor Gabriel Mestre el próximo 9 de setiembre. El sábado 9 de setiembre a las 14hs. en las escalinatas de la Catedral tocará la banda del ejército.

A las 15hs. dará comienzo el acto de despedida. A las 16hs. se celebrará la Santa Misa, presidida por Mons. Mestre y concelebrada con todo los sacerdotes de la Diócesis.

Todos estamos convocados a la Catedral para expresarle nuestro afecto y gratitud a quien durante seis años fue nuestro padre y Pastor.

EN MIRAMAR

El padre obispo Gabriel de Mar del Plata presidió la misa de clausura de la Misión Ver Sacrum, de la Juventud de



Schoenstatt de Mar del Plata, en la parroquia San Andrés de Miramar.

Tareas de limpieza del lago de Parque Camet

A través de una jornada colaborativa con vecinos, clubes y agrupaciones ambientales, distintas áreas comunales llevaron adelante trabajos de limpieza y mantenimiento de este espacio natural.

La Municipalidad de General Pueyrredon llevó adelante una jornada de limpieza en el lago de Parque Camet, impulsada por la Dirección General de Infraestructura del EMDER y la Dirección de Ambiente y Desarrollo Sostenible, con la participación de Obras Sanitarias y EMSUR. Además, colaboraron vecinos, agrupaciones ambientales y clubes que se encuentran en el Parque.

Desde la comuna remarcaron que la tarea fue necesaria para concientizar acerca de los perjuicios que significan arrojar basura en el Arroyo La Tapera, ya que posterior a períodos de lluvias o fuertes tormentas, los desechos se acumulan en la orilla de la laguna, paso previo a la desembocadura en el mar.

Es importante destacar que en este sector del Parque está colocada una biobarda para frenar la mayor cantidad posible de basura antes que llegue a la desembocadura y, luego, al mar.

Asimismo, y paralelo a esta acción, se realizan tareas periódicas de mantenimiento y corte de césped del Parque.

Concelebraron la Eucaristía el párroco, Pbro. Pablo Boldrini, y el asesor del movimiento, Pbro. Juan Cruz Mennilli.

La misión, que se llevó a cabo con el lema "Primavera Sagrada, creando un cielo en la tierra", fue encabezada por unos 35 jóvenes universitarios de la juventud de Schoenstatt de la diócesis de Mar del Plata, quienes durante los

días viernes, sábado, domingo y lunes visitaron la comunidad del barrio Aeroparque, recorriendo casa por casa para compartir la Palabra y realizando también talleres para adultos y jóvenes.

Durante la celebración, Mons. Mestre agradeció a los jóvenes el esfuerzo y entrega brindados y los alentó a seguir siempre el camino de la misión, fortaleciendo la fe en esa entrega diaria.

Acompañaron la celebración tres novicios de los Padres de Schoenstatt de Mar del Plata, que están terminando la practica del noviciado.

EN FASTA

Con la presencia del Obispo se realizó el encuentro Diocesano de Catequesis.

En una jornada de trabajo que comenzó con la oración, el obispo realizó una iluminación sobre «los desafíos de catequizar en un cambio de época». Luego se realizaron trabajos en comisiones y finalizaron a la tarde con la Santa Misa presidida por Mons. Mestre en las instalaciones de Fasta.

ASOCIACIÓN DEL SUR FÚTBOL DE VETERANOS

La Comisión Normalizadora de la "ASOCIACIÓN DEL SUR FÚTBOL DE VETERANOS", conforme expediente 183524/23 - 22 D.P.P.J, convoca a sus socios -a diciembre de 2019- a reempadronarse del 2 DE SEPTIEMBRE al 16 DE SEPTIEMBRE DE 2023, los días lunes, miércoles y viernes de 10 a 13 y de 17 a 19 hs en la sede social (CERRETI 954), o el día sábado en la villa Deportiva de calle 441 esquina 68 de la ciudad de Mar del Plata, de 14 a 20 hs.